

# 南 風

津島市立南小学校 校長室だより  
平成29年5月20日（月2回）  
第5号（通算 第76号）  
あわせて津南小ホームページをご覧ください

## 『学校支援地域本部 南風クラブ』スタート

5月1日（月）、第1回学校支援地域本部の会合を行いました。今年度の「学校経営の方針」を聴いて頂いてから、学校支援本部で取り組みたい活動の確認をしました。「ラクラク算数教室ドキドキ文化教室」の文化教室の内容（折り紙・読み聞かせ）について考えてもらいました。また学校図書館のボランティア、支援本部事務局の整備についても進めることにしました。

次回は7月10日に会合を行う予定。スタッフを募集中です。

学生スタッフは6名。名城大学・名古屋学芸大学・愛知淑徳大学から参加してくれています。低学年を中心にスタッフとしての活動をしていただくつもりです。教職をめざす学生スタッフのための『学習会』が始まります。

## 『防災集会』と避難訓練を行いました

5月1日（月）朝礼時に、『防災集会』を行いました。避難訓練の事前学習として「地震の起きる構造やメカニズム」「シェイクアウト」「おはしも」について学びました。松永先生が子どもたちに語りかけました。東海・東南海・南海大地震のための避難訓練を行うことができました。今後、保護者の皆様にもご協力いただき、様々な「自分の命は自分で守る」訓練をしたいと思えます。



## 『日韓文化交流 in 津島』から南小日韓交流事業へ

4月29日（土）、堀田邸で行われた日韓交流事業が行われました。本校の先生方8名の方も参加。参加した児童も多数でした。市長さん・教育長さんもおみえになっており、名古屋市にある韓国領事館の方もおみえになりました。様々

な体験学習（ワークショップ）に参加することができました。いよいよ津南小との交流会をスタートさせることとなります。異文化理解・多文化理解をめざしたいと思っています。また保護者の皆様にもご参加いただけたらと考えています。



## 『ウサギボランティア説明会』を行いました

5月7日（日）・13日（土）、「ウサギボランティア説明会」を行い、ボランティア活動に参加する家族11組が参加してくださいました。本校の若手教師（恒川・小林・川瀬先生）が説明しました。このボランティア活動を通して、身近な命の大切さに気付いてほしいと思います。

## 『春の遠足』を行いました

今週は各学年（1・2・3年）がそれぞれ「遠くまで歩く遠足」を実施しました。津島市内をしっかりと歩きました。天気も良く、楽しい遠足となりました。

予備日には、子どもたちは弁当。各家庭の力作弁当となりました。キャラ弁当が楽しく並んでいました。

## 第1回 P T A 常任委員会

5月11日（木）、視聴覚室で今年度第1回の常任委員会を開催しました。今年度のP T Aの委員会の諸活動について話し合ってくださいました。各委員会で広報に載せる写真も撮影しました。私からは修学旅行など最近の子どもたちの状況について連絡しました。

## 南校区コミュニティー総会が開催

5月14日（日）、南小の体育館で南校区コミュニティー協議会の総会があり、出席しました。市長様を始め、日頃学校がお世話になっている地域の皆さんが参加してくださいました。コミの活動が話し合われ、私からは参加者の皆さんに今年度の学校の諸活動への協力についてお願いしました。